



Embajada de la República de Corea

San José, Costa Rica

San José, 31 de julio de 2020

KCR-LTY-2020-07-102

Señora
Irene Campos Gómez
Ministra
Ministerio de Vivienda y Asentamientos Urbanos (MIVAH)
Ciudad. –

Estimada ministra Campos,

Luego de extenderle un cordial saludo, me dirijo a su persona con el fin de hacer de su estimable conocimiento que, debido a la pandemia del COVID-19, la invitación del programa de *Figuras Prominentes en el Extranjero* para este 2020, y que es patrocinado por Korean Foundation, ha sido cancelada, lo cual es sumamente lamentable pues era nuestro anhelo que su honorable persona pudiese participar.

Esperamos que su labor en pro de la relación bilateral entre las hermanas naciones de Corea y Costa Rica continúe, tal y como así ha venido realizándose, y para lograr este cometido, nuestra Embajada también continuará colaborando.

Reiterando las seguridades de mi más alta y distinguida consideración, se despide cordialmente,

Chan-sik Yoon

Embajador de la República de Corea en Costa Rica